	6.3 THE PREPARATION OF THERMOPLASTIC ELASTOMERS FROM BLENDS BY DYNAMIC VULCANIZATION

Polymer blends, in general, have been prepared commercially by melt mixing, solution blending, and latex mixing [17]. Rubber-plastic blends of the type discussed here (those containing rather large amounts of rubber) have generally been prepared by melt-mixing techniques. Melt-mixing avoids problems of contamination, solvent or water removal, etc. In general, Banbury mixers, mixing extruders and twin-screw mixers are suitable for melt-mixing rubbers with plastics. However, for the purposes of this dis​cussion, emphasis will be on laboratory melt-mixing techniques, which simulate what can be done in a factory.
The procedures given below are based on the use of either a small Brabender mixer or a Haake Rheomix. In each case the mixer was fitted with cam-type rotors, and optimum batch sizes were between 55 and 65 g.

The dynamic vulcanization process, which is applicable to many rubber-plastic combinations, can be described as follows: rubber, plastic and other ingredients (filler, plasticizer, lubricant, stabilizer etc.) are first melt-mixed. After sufficient molten-state mixing to form a well-mixed blend, vulcanizing agents (curatives, crosslinkers) are added. Vulcanization then occurs while mixing continues. The more rapid the rate of vulcanization, the more rapid the mixing must be to insure uniform crosslinking of the blend composition. It is convenient to follow the progress of vulcanization by monitoring mixing torque or mixing energy requirement during mixing process. After the mixing torque or mixing energy curve goes through a maximum, mixing, can be continued somewhat longer to improve the fabricability of the blend. If desired, one can add some of the ingredients after the dynamic vulcanization is completed. After discharge from the mixer, the blend containing vulcanized rubber and the thermoplastic can be milled, chopped, extruded, , injection molded, or processed by any other desirable technique.


	6.3 ПОЛУЧЕНИЕ ТЕРМОПЛАСТИЧЕСКИХ ЭЛАСТОМЕРОВ ИЗ СМЕСЕЙ ПУТЕМ ДИНАМИЧЕСКОЙ ВУЛКАНИЗАЦИИ

Обычно полимерные смеси в промышленном масштабе получают смешиванием в расплаве, смешиванием в растворе и смешиванием с латексом [17]. Смеси каучука с пластмассой, рассматриваемые в данном разделе (т.е. с достаточно высоким содержанием резины), обычно производятся с помощью технологии смешивания в расплаве. При смешивании в расплаве можно избежать проблем загрязнения, удаления растворителя или обезвоживания и т.д. Обычно смесители Бенбери, смешивающие экструдеры и двухшнековые смесители применяются для смешивания в расплаве каучука с пластмассой. Однако в целях настоящего обсуждения необходимо сделать акцент на технологии лабораторного смешивания в расплаве, моделирующего процесс, который может быть осуществлен на предприятии.
Процедуры, представленные ниже, основаны на использовании небольшого смесителя «Brabender» или «Haake Rheomix». В каждом случае смеситель был оснащен кулачковым ротором, а оптимальный вес замеса составлял 55-65 г.
Процесс динамической вулканизации, который применяется ко многим композитам резины и пластмассы, может быть описан следующим образом: резина, пластмасса и другие ингредиенты (наполнитель, пластификатор, смазка, стабилизатор и т.д.) сначала смешиваются в расплаве. После достаточного перемешивания в расплавленном состоянии для образования однородной смеси добавляются вулканизирующие вещества (отвердители, сшиватели). Вулканизация происходит при продолжении перемешивания. Чем выше скорость вулканизации, тем более быстрым должно быть смешивание для обеспечения равномерного связывания компонентов смеси. Удобно следить за ходом вулканизации, контролируя вращающий момент при смешивании или потребность в энергии смешения во время процесса смешения. После того, как кривая вращающего момента или потребности в энергии смешения пройдут через максимум, смешение может быть продолжено некоторое время для улучшения технологических свойств смеси. При желании можно добавить некоторые компоненты уже после завершения вулканизации. После извлечения из смесителя смесь, содержащую вулканизированную резину и термопластмассу, можно перетереть, измельчить, подвергнуть экструзии или инжекционному литью или обработать с помощью любой другой необходимой технологии.




